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the rate of population growth. Estimation of the level of fertility based on the magnitude of the total fertility rate. The 
calculations of the necessary level of birth rate for population reproduction subjects of the Federal district and the Russian 
Federation. Built grouping of subjects of the Russian Federation on indicators of vitality, turnover ratios and efficiency of 
reproduction of the population in the regions. Using the net coefficient of population reproduction received landmarks of 
the future trends of population, including urban and rural separately. Built grouping of subjects of the Russian Federation, 
as well as the developed countries the ratio of total fertility rate. Summed up, the measures to increase fertility.
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В статье рассматриваются актуальные вопросы функционирования инновационной инфраструктуры уни-
верситетов на примере нескольких национальных исследовательских университетов Российской Федерации: 
Пермского государственного национального исследовательского университета, Пермского национального ис-
следовательского политехнического университета, Томского государственного национального исследователь-
ского университета. Рассматриваются и сравниваются различные конфигурации инновационной инфраструк-
туры, определяются основные свойства, элементы и задачи инновационной инфраструктуры университетов. 
Анализ действующих инновационных инфраструктур показывает наличие общих черт в инновационной ин-
фраструктуре учебных заведений. В статье выделяются основные четыре направления задач инновационной 
инфраструктуры университета. На примере анализируемых ВУЗов выявляется недостаток элементов инфра-
структуры, отвечающих за развитие предпринимательских способностей и стимулирование предприниматель-
ской активности.  Основываясь на проведенном исследовании, автором предлагается проведение ряда меропри-
ятий для создания условий эффективного функционирования инновационной инфраструктуры университетов.
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The topical issue of the article is the acting innovative infrastructure of universities on the example of some 
national research universities of Russian Federation: Perm State National Research University, Perm National Research 
Polytechnic University, Tomsk National Research University. The analyses and comparison of different innovative 
infrastructures let point out key characteristics, elements, missions of components of innovative infrastructure. 
The analysis of existing innovative infrastructure detect similarities in the innovative infrastructure of educational 
institutions. The article highlights four main challenges of the innovative infrastructure of the university. On the example 
of analyzed universities the author reveal a shortage of infrastructure elements responsible for the development of the 
entrepreneurial skills and encouraging entrepreneurial activity. Based on the current study, the authors propose a series 
of activities to provide circumstances for the effective work of the university innovative infrastructure.
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В настоящее время в мировой экономике действуют две тен денции. С одной стороны, усиливается целост-
ность мирового хо зяйства, его глобализация, что вызвано развитием экономических связей между странами, 
либерализацией торговли, созданием со временных систем коммуникации и информации, мировых техни-
ческих стандартов и норм. С другой стороны, происходит экономическое сближение и взаимодействие стран 
на региональном уровне, формируются крупные региональные интеграционные структуры – развивающиеся 
в направлении создания относительно самостоятельных центров мирового хозяйства. Основным преимуще-
ством международных интеграционных группировок выступает более выгодное использование возможностей 
взаимовыгодных экономических связей, способствующих увеличению производства ВВП и эффективности его 
использования, что является условием устойчивого экономического роста. Изложенные выше причины  застав-
ляют по-новому трактовать понятие, сущность и содержание устойчивого развития национальных экономик в 
условиях международной экономической интеграции.
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Now in world economy two tendencies work.  On the one hand, integrity of the world economy, its globalization that 
is caused by development of economic relations between the countries, trade liberalization, creation of modern systems 
of communication and information, international technical standards and norms amplifies. On the other hand, there is an 
economic rapprochement and interaction of the countries at regional level, large regional integration structures – developing 
in the direction of creation of rather independent centers of the world economy are formed. As the main advantage of the 
international integration groups more favorable use of opportunities of the mutually advantageous economic relations 
promoting increase in production of gross domestic product and efficiency of its use that is a sustained economic growth 
condition acts. Stated above the reason force to treat in a new way concept, essence and the maintenance of a sustainable 
development of national economies in the conditions of the international economic integration.
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Проведен анализ основных показателей развития птицеводства в республике.В регионе развивается промышленное 
производство как мясного, так и яичного направления. Уровень производства яиц в регионе в полном объеме обеспе-
чивает потребности населения в этом продукте. Сокращение объемов производства продукции сельскохозяйственных 
организаций в 2000 году объясняется рядом накопившихся за предыдущие годы проблем (рост импорта, диспаритет цен 
на сельскохозяйственную и промышленную продукцию, рост кредиторской задолженности), а также влиянием кризиса 
(девальвация рубля, снижение господдержки, экстенсивное производство). Основным фактором дальнейшего роста объ-
емов производства продукции птицеводства является увеличение финансирования из бюджета Российской Федерации и 
бюджета Республики Марий Эл. Серьезными рисками участия России в ВТО являются: снижение темпов роста сельского 
хозяйства в результате сокращения объемов государственной поддержки, банкротство малого бизнеса из-за низкой конку-
рентоспособности,  снижение инвестиционной привлекательности отрасли, сокращение рабочих мест, сокращение дохо-
дов и снижение уровня жизни на селе. Влияние изменения институциональной среды на организационно-экономические 
характеристики птицеводства подтвержденос помощью табличных и графическихданных.
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The analysis of the main indicators of poultry development in the republic is carried out.In the region industrial 
production develops in the meat and egg direction.The level of production of eggs in the region provides needs of 
the population for this product in full.Reductionofoutputsoftheagriculturalorganizationsin 2000 isexplainedbyanum
beroftheproblemswhichhavecollectedforpreviousyears(import growth, disparity of the prices on theagricultural and 
industrial  production, accounts payable growth), and crisis influence also (ruble devaluation, decrease in state support, 
extensive farming). The main factor of further growth of outputs of poultry farming is the increase in financing the 
budget of the Russian Federation and the budget of the Mari El Republic.Serious risks of participation of Russia in the 
WTO are: recession of growth rates of agriculture as a result of decrease in volumes of the state support, bankruptcy of 
small businessbecause of low competitiveness, decrease in investment attractiveness of branch, reduction of workplaces, 
reduction of the income and a standard of living in the village. Influence of changing institutional environment on 
organizational and economic characteristics of poultry farming is confirmed by means of tabular and graphic data.
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 В статье уточнено понятие «финансовая инновация», доказывается, что в современной российской эко-
номической литературе существуют четыре основных подхода к определению данного понятия и его роли в 
банковском деле. Раскрыт механизм влияния финансовых инноваций на деятельность коммерческого банка. 


